
 

 

ＰＴＡ運営委員会便り 

令和 6 年度第 6 号  
 

2 月 15 日(土)第 4 回運営委員会が開催されました。 

出席者：校長、教頭先生、PTA本部役員、PTA会員 計 12名 

                      

                                                                                                           

                        

 

 早いもので 2 月も半ばというところで学校も終盤を迎えました。 

3 年生が 2 月中に茨城県立試験があるということで追い込みに入ってきています。子供たちと面接

の練習を一緒にやることもあり、その中で中学校の様子を話す生徒たちをみて様々な行事で培ってき

た経験が蓄積されてよい形になってきている、と感心致しました。2 年生は仲間とのコミュニティー

が出来てまとまってきたような気がします。1 年生はスキー学習に行きました。宿泊学習を通して友

達と絆を深め合う良い経験になったと感じています。 

 また、本校のＰＴＡ活動に関しては、無理なく誰もが参加できるようなかたちを模索しておりま

す。来年度も新しい役員の方で『新しいＰＴＡのかたち』を継続し続けていけるのを楽しみにしてい

ます。 

 

 

 

 

令和 6 年 3月 5 日発行 

取手市立藤代南中学校 

PTA 会長 大澤 隼人 

校 長 堀田 将寿 

三年生は卒業までカウントダウンが始まっていますが、その前に県立入試があり学校と連携を

取りながら臨んでいる事と思います。また、ＰＴＡの活動も終盤に差し掛かっており、引継ぎ等

ございますので、来年度にむけて一致団結で頑張っていきましょう。 

3 月 8 （土）第 5 回運営委員会 

空気清浄機メンテナンス 

3 月 11（火）卒業式 

3 月 24（月）修了式 

3 月 31（月）離任式 

4 月 8 （火）新任式、始業式 

4 月 9 （水）入学式 

4 月 12（土）制服・ジャージリサイクル 

4 月 12（土）令和 7 年度第 44 回 PTA 総会 

 

会長    1名 立候補頂きありがと

うございます。 

副会長   4名  引き続き書記・運営

サポーターを募集

しています。 

会計    2名  興味のあるかたはお

気軽に本部役員ま

でお問合せ下さ

い。役員同士楽し

く活動できます。 

書記    2名 

会計監査  2名    

運営ｻﾎﾟｰﾀｰ 2名 

 

 

■ 学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。皆様の貴重なご意見を反映して次

に繋げていきたいと思います。詳細は Home＆School 学校便り 2/5 配信号に掲載しておりま

す。 

■ 2 月でエレベーター関連の工事が完了します。長い間ご協力ありがとうございました。 

卒業式、入学式に駐車スペースをご利用になられる方は、PTA 役員の誘導に従って駐車場の

ご利用をお願い致します。 
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■ 3月 8 日、窓清掃/空気清浄機メンテナンスを予定しております。 

  集合場所：本校昇降口 ●持ち物：マスク 

   今年度最後の愛校作業となりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。参加さ

れる方は、Home＆School 2/17 配信号にてお申込み下さい。（締切 3 月 5 日）  

 

■ 来年度 4 月 12 日総会開催時に『制服・リサイクル』を予定しております。 

回収場所：昇降口に回収ボックスを設置しております。 

回収期間：3 月 10 日から 4月 4 日 

子供達のより良い学校生活のため、皆様のお力添えをお願い致します。活動の詳細は、

Home＆School2 月 28 日配信号にてご確認願います。 

 

令和 7 年 2 月 13 日（木）に第 2 回子ネット講演会に参加してきました。講師は取手市スクール
カウンセラーの藤原一夫先生で、思春期の脳と心と体の発達は関連しているという内容のもの
でした。まずストレスがある子には原因をなるべく遠ざけて、子どもの話を聴き安心感を与え
る。そして、その上で規則正しい生活と毎日 9 時間の睡眠をとることで脳はセラトニンという
物質を出してイライラした気持ちや、無気力感をなくし、前向きな気持ちを持たせるそうで
す。睡眠が重要なのは当たり前な事なのですが、なぜ大事なのかわかりやすく教えて頂き非常
に興味深い話でした。 
本も紹介して頂いたので、興味のある方は、Home＆School 学校便り 1/24 配信号 PDF をご覧にな
って下さい。 

 
＜次回運営委員会＞ 

3 月 8 日(土) 
9 時 30 分～ 

＊次年度本部役員内定者
も参加＊ 
 

 

  

 

 
 保護者もアンテナを高くして子ど

も達を見守りましょう。保護者か

ら見て、いじめの芽となるような

ものを感じたら、学校又は PTA本

部に連絡をお願いします。    

PTA 本部（会長・副会長受信）  

 

 

 f u j i n a n ＠ g m a i l . c o m 

） 

 

 

累計 茨城県

第 2位 

（568校中 

■  次年度予算について（学校より） 
～カーテンのクリーニング代について～ 

市からの予算は継続的なものではないので、PTA から来年も 10 万円の予算を計上することに
決まりました。 

    
文化事業積立金について 

■文化事業（講演会や観劇など）に備えて事業費毎年 20 万繰り越しで 3 年間貯め、貯まったら
次年度の文化事業代として使用することになりました。 


